

Forums pour les consommateurs

## a la croisée des chemins

Par Profil supprimé Posté le 13/05/2012 à 04h14

J ai 33 ans et suis héroïnomane de puis que jai 17 ans jai deja réussis a arreter pendant pres de 4 ans , mais la ces pire que jamais , tout es au pawn-shop même certaine chose a mon fils , je doit de l argent partout jai un mois de loyer en retard.Dans l fond de moi je sait quil faudrait que j aye en thérapie mais ici a montreal y a pas grand place ou tu peut aller avec ta methadone ces souvent des traitement externes comme le miens, mais ces que ces presque impossible pour moi dy aller premierement moi et ma blonde on es loin d etre riche , je travail pas en ce moment suis sur le chomage donc ces moi qui soccupe de notre fils de 10 ans si je part 3 mois disons qui va s occuper de notre fils , sont horraire fait qu elle ne peut aller le porter a un camp de jours vu qu elle commence trop tot , et j veut pas que mon fils le sache quoi qu un jour il va bien sen douter , chu juste ben mélanger et tanné jai toujours espoir d arreter par moi meme mais je dis ca depuis 3 ans et jen fait a chaque fois que jai de l argent ché pu koi faire pentoute , pi en ce moment ces difficile pcq la semaine je suis toujours tout seul a la maison ma femme travail etmon fils a l école , mon père es entraîne de mourir il lui en reste pu popur longtemps cancer des poumons , ces pas lfun de se faire dire par ton fils que tu es un menteur et que tu tient pas ta parole, mais jpense vraiment de plus en plus a aller en thérapie pareil sauf que ca va etre compliquer en esti pour ma femme , je pourrais aussi aller voir mon medecin pour y dire la vérité , quil m augmente ma meth , prendre des rendez vous avec une intervenante sauf que ces des rencontroed une heure pi me connaissant quand l argent va rentrer jva etre tout seul avec ma conscience pi disons que je gagne jamais.Pi quand j en fait pas je reste effouaré toute la journée sans aucune énergie j en suis meme rendu a me faire croire desfois que au moin quand jen fait je joue avec mon gars au moin chu tellement tanné de lesti de vie platte quest la mienne je lé toute fucker , jai compltement rater ma vie , 33 ans pas de métier pas de permis de conduire ,pas de crdit , des dettes partout , gacher la vie de mé parent etc.... un esti de junky de marde tanné de la vie

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 29/05/2012 à 12h09

Cher ami,

le fait que vous soyez sur ce forum est la marque d'un très grand courage. Ne vous dévalorisez pas, car nous avons tout nos combats à mener. Parfois, c'est vrai, c'est contre nous même.

Il y a des gens qui sont plein d'amour et qui peuvent vous aider à changer votre regard sur vous même. En tous cas, vous ne devez pas réduire votre personne à ce que vous faites. Car au fond de vous, il y a une étincelle de vie, d'amour, et d'infinité beauté, que rien ne détruira jamais.

Je vous transmets ma plus profonde affection, et mes encouragements à poursuivre votre combat.  
Marie.